des raisons de santé, le Rév. M. Leclerc avait dû confier à d'autres mains la rédaction et l'administration de cette petite revue religieuse. C'est aux prêtres qui dirigent le Collège de Notre-Dame de Lévis que ce travail est échu, conformément aux désirs de Sa Grâce Monseigneur l'Archevêque de Québec. La première démarche des nouveaux administrateurs des "Annales," lorsque cette œuvre leur fut confiée, a été de choisir parmi les membres de la corporation du Collége un comité de rédaction composé de trois prêtres. Les membres de ce comité devront travailler de concert à préparer les articles qui doivent remplir les pages des "Annales."

Avant d'entrer en matière et de nous entretenir avec nos lecteurs des sujets intéressants qui constituent le programme des "Annales," nous aimons à rappeler les différents titres qui figurent sur ce programme, tel que formulé par Monseigneur l'Archevêque, dans la lettre qu'il écrivait en 1872, et approuvé par Nos Seigneurs les Evêques de Montréal, d'Ottawa, le Trois-Rivières et de Rimouski. Ce plan est de plus confirmé par une seconde lettre due à la bienveillance de Monseigneur l'Archevêque et que nos lecteurs trouveroit au commencement de

ce numéro.

Dans la lettre de Sa Grace éclate sa dévotion aussi vive que profonde envers cette mère des affligés que le Bon Dieu dans son infinie charité a voulu donner à l'église de notre cher Canada. Cette admirable dévotion, dont notre premier l'asteur nous donne un si touchant exemple, et par ses fréquentes exhortations à